



GUARDIA CIVIL

Pablo Martín-Alonso y Falcó

Dirección General de la Guardia Civil
Servicio de Información

El Coronel

Madrid, 22 de junio de 2006

Estimado Fiscal jefe:

Conforme a la conversación que mantuvimos días atrás, te facilito el informe "complementario" realizado sobre Alberto Royuela Fernández y que enlaza con el remitido a la Sala Segunda del Tribunal Supremo con fecha 20-6-2006, que comprendía su historial policial y judicial, al objeto de que des tu visto bueno al texto que a continuación se detalla:

TEXTO QUE SE DETALLA:

Asunto: Remisión de informe complementario al remitido el 15 de junio de 2006, relativo a la implicación de ALBERTO ROYUELA FERNÁNDEZ en acciones de carácter violento.

A continuación se ofrece el detalle de las acciones violentas relativas a los años 2002 y 2003, atribuidas a Alberto Royuela Fernández, bien como inductor, bien como ideólogo de los mismos.

01.- Fecha de los hechos: 09-02-2002

Lugar de los hechos: Granollers

Suceso: Paliza a 2 ecuatorianos.

Resultado: lesiones de pronóstico reservado, sin que se practicaran detenciones.

02.- Fecha de los hechos: 21-02-2002

Lugar de los hechos: Tarrasa

Suceso: Un magrebí sufre una brutal paliza a manos de un comando de ultraderecha.

Resultado: lesiones graves en el rostro, sin que se practicaran detenciones,

- 03.- Fecha de los hechos: 16-03-2002
Lugar de los hechos: Vic
Suceso: Un senegalés recibe una paliza que le causa graves lesiones, a manos de un grupo de exaltados de semblanza nazi.
Resultado: No se practicaron detenciones.
- 04.- Fecha de los hechos: 30-03-2002
Lugar de los hechos: Berga
Suceso: Un magrebí es agredido a la puerta de un local propiedad de la comunidad musulmana.
Resultado: Rotura de dos dedos de la mano derecha, sin que se practicaran detenciones.
- 05.- Fecha de los hechos: 04-04-2002
Lugar de los hechos: Hospitalet de Llobregat
Suceso: Dos colombianos son rociados con gasolina por un grupo de semblanza nazi a salida del "Bar Cachón".
Resultado: No se practicaron detenciones.
- 06.- Fecha de los hechos: 11-05-2002
Lugar de los hechos: Castellar del Vallés
Suceso: Agresión a un magrebí frente a un establecimiento denominado "Vinatería Petit Merlot" a cargo de una banda de neonazis.
Resultado: Cinco brechas y más de 25 puntos de sutura, sin que se practicaran detenciones.
- 07.- Fecha de los hechos: 29-05-2002
Lugar de los hechos: Sabadell
Suceso: Agresión a 2 homosexuales en las inmediaciones del pub "jorginak", a cargo de un grupo de jóvenes de estética skin.
Resultado: Los homosexuales sufrieron heridas y contusiones de diversa consideración, sin que se practicaran detenciones.
- 08.- Fecha de los hechos: 16-06-2002
Lugar de los hechos: Mataró
Suceso: brutal ataque a un colombiano y un boliviano a la entrada de "La Botellita", perpetrado por un grupo de semblanza nazi.

Resultado: Los agredidos recibieron varios puntos de sutura en diversas zonas del rostro, sin que se practicaran detenciones.

09.- Fecha de los hechos: 04-07-2002

Lugar de los hechos: Santa Coloma de Gramanet

Suceso: Descomunal paliza y herida con arma blanca a un ecuatoriano en las proximidades del pub "Congreso", protagonizado por una banda afín a la ultraderecha.

Resultado: El ecuatoriano tuvo que ser asistido de urgencia en un hospital de la zona, sin que se practicaran detenciones.

10.- Fecha de los hechos: 06-08-2002

Lugar de los hechos: Badalona

Suceso: Agresión a un magrebí en las inmediaciones del local denominado "County of Donegal", a cargo de un grupo de skins.

Resultado: El magrebí ingresó en un centro hospitalario para ser tratado de las heridas sufridas, sin que se practicaran detenciones.

11.- Fecha de los hechos: 27-08-2002

Lugar de los hechos: Hospitalet de Llobregat

Suceso: Ataque a dos magrebíes a la entrada del bar "Bare Nostrum", a cargo de un grupo de ocho individuos de estética neonazi.

Resultado: No se practicaron detenciones.

12.- Fecha de los hechos: 12-10-2002

Lugar de los hechos: Cervera

Suceso: Un joven de origen magrebí es sacado a empujones de interior de la discoteca "Xafra" por un grupo de neonazis que le dan una gran paliza.

Resultado: El agredido sufrió daños de consideración en el hígado a causa de dos patadas. No se practicaron detenciones.

13.- Fecha de los hechos: 28-11-2002

Lugar de los hechos: Cerdanyola

Suceso: Un grupo de skins propina una fuerte paliza a un colombiano cuando éste se disponía a entrar en un local denominado "Shelter".

Resultado: Varios puntos de sutura en cejas y labios, sin que se practicaran detenciones.

14.- Fecha de los hechos: 12-02-2003

Lugar de los hechos: Manresa

Suceso: Agresión a un magrebí a la entrada del bar "La Choza", a cargo de un grupo de neonazis.

Resultado: Lesiones de consideración en el rostro, con rotura del tabique nasal, sin que se practicaran detenciones.

15.- Fecha de los hechos: 26-03-2003

Lugar de los hechos: San Feliu de Guixols

Suceso: Brutal agresión de una banda de neonazis a un peruano cuando era expulsado del local "La Pirámide".

Resultado: Tuvo que ser atendido de heridas de pronóstico reservado en un hospital de la zona, sin que se practicaran detenciones.

16.- Fecha de los hechos: 08-04-2003

Lugar de los hechos: Viladecans

Suceso: Agresión producida en los alrededores de una casa de reunión de magrebíes, donde los musulmanes sufrieron el ataque de un grupo de nueve skins.

Resultado: Uno de los agredidos necesitó 3 meses para recibir el alta médica de las lesiones que le produjeron, sin que practicaran detenciones.

17.- Fecha de los hechos: 26-03-2003

Lugar de los hechos: Castelldefels

Suceso: Un matrimonio magrebí es atacado en su domicilio por 3 jóvenes de estética skin.

Resultado: El marido resultó herido en el brazo por un arma blanca, sin que se practicaran detenciones.

18.- Fecha de los hechos: 18-09-2003

Lugar de los hechos: Balaguer

Suceso: Un magrebí es brutalmente agredido en la puerta del bar "Caliu" por un grupo de neonazis con pasamontañas.

Resultado: Fue asistido de lesiones de diversa consideración, sin que se practicaran detenciones.

19.- Fecha de los hechos: 15-12-2003

Lugar de los hechos: Reus

Suceso: Incendio provocado en el interior del Centro musulmán por el grupo de extrema derecha que dependen de Alberto Royuela

Resultado: Una persona resultó con quemaduras de carácter leve, sin que se practicaran detenciones.

El asunto "Caplanne".-

Aunque no haya pruebas documentales que lo demuestren fehacientemente, en determinados niveles de nuestra seguridad nacional se sabe con certeza que Alberto Royuela Fernández fue el máximo inspirador del asesinato del francés Robert Caplanne, perpetrado en Biarritz en 1985.

Cinco miembros de la organización ultraderechista CEDADE fueron acusados de dicho delito y condenados varios de ellos a diversas penas de cárcel.

Ninguno de ellos –que admitieron su pertenencia ideológica a la citada organización, denunció entonces a su máximo dirigente Jorge Mota quien a su vez, para este asunto relacionado con las brigadas anti-ETA que montó por su cuenta la ultraderecha española, obtuvo la conformidad política y la financiación necesaria de Alberto Royuela Fernández para llevar a término el asesinato de Robert Caplanne.

Brigadas Blanquiazules.-

El conocido grupo de seguidores "ultras" del R.C.D. Español fue fundado por Alberto Royuela Fernández.

Las Brigadas han protagonizado, a lo largo de su historia, multitud de acciones violentas, causando daños físicos de consideración a terceros durante su existencia.

La última acción significativa de carácter violento del grupo tuvo lugar en marzo de 2005. Fernando San Mamés y David Riera,

ambos miembros de las Brigadas Blanquiazules, agredieron brutalmente a dos periodistas del diario "Blanc i Blau", por lo que fueron detenidos y puestos a disposición judicial.

Un registro efectuado en el domicilio de Fernando San Mamés dio como resultado el hallazgo e incautación de 6 armas blancas, una máscara antigás, una docena de martillos rompecristales y diversos objetos de simbología y propaganda nazi, entre ellos varias camisetas y posters de "Resistencia Nacional Española", contra la inmigración y el judaísmo.

Resistencia Nacional Española es un grupúsculo radical de la ultraderecha financiado íntegramente por Alberto Royuela Fernández.

La participación de Alberto Royuela en sucesos de carácter xenófobo es innegable y su no imputación en los mismos a efectos policiales o judiciales se debe a que no es identificado por sus víctimas como el autor material de los ataques y agresiones sufridos por éstas, o al miedo de los agredidos a denunciarlo.

Pero de una forma u otra, Alberto Royuela es, si no el autor material, sí el inductor de cientos de ataques a individuos de otras etnias afincados en Cataluña.

Su modo de actuar no es nuevo: adoctrina a jóvenes de escasa cultura, a los que infunde conceptos próximos a sus ideas políticas, con una enorme carga de violencia, que los jóvenes toman al pie de la letra y llevan a la práctica con los inmigrantes o en personas con pensamiento político opuesto al de Alberto Royuela.

El objetivo de la organización que dirige Alberto Royuela, aparte de causar daños físicos y morales -a veces irreparables- en la población inmigrante, es captar a jóvenes de entre 14 y 16 años de edad, fáciles de manejar, a los que insufla un odio cerval a los inmigrantes que habitan en sus barrios y van a sus escuelas.

De esa forma, Royuela es el artífice de que jóvenes de cultura escasa se crean superhombres por estar protegidos por el poder de Alberto Royuela.

Royuela, que es propietario de un centenar de fincas, destina varios pisos a la "formación" de neonazis, a los que adoctrina en el falangismo radical y la conveniencia de la violencia para combatir el judaísmo, la masonería, los regionalismos nacionalistas, los comunistas, las distintas comunidades de inmigrantes de baja extracción social y a todo español que defienda los derechos de los colectivos citados.

Organiza a los más jóvenes bajo la dirección del de más edad y no duda en ofrecerle el uso de la vivienda donde el grupo toma sus "clases", amén de sufragarle toda serie de gastos y vicios (incluida la droga) para tenerle contento pero "amarrado".

Sus chicos tienen órdenes muy concretas por lo que a su indumentaria y aspecto físico se refiere y a menudo llevan grabados tatuajes con símbolos relacionados con el nazismo.

Por otra parte, se sabe que es Alberto Royuela quien está detrás de varias webs de ideario ultracatólico, que tienen sus servidores en el exterior, en particular Estados Unidos, lo que las dota de una total impunidad ante la ley y permite que la gran falsedad de falsedades y calumnias que difunden queden sin castigo.

Además, Alberto Royuela es considerado hoy, en los distintos servicios españoles de inteligencia, un peligro cierto para la estabilidad política ya que, según consta en diversos archivos, ha conseguido diseñar toda una estrategia a escala nacional, encaminada a la creación de determinados grupos políticos y empresas que conforman los cimientos básicos y necesarios para que las bandas neonazis funcionen y no se limiten a ser sólo grupos de amigos que dan una paliza de vez en cuando.

Por otra parte, los neonazis de Alberto Royuela actúan con contundencia, perfectamente organizados, a modo de comandos, y se dan a la fuga disciplinadamente y con rapidez tras recibir la orden de quien les dirige, lo que hace prácticamente imposible su detención. Todo ello, llevando a la práctica las enseñanzas recibidas en los pisos que Alberto Royuela pone a disposición de dichas enseñanzas.

Quedo a la espera de tus indicaciones al respecto. Un saludo.



